

市民からの意見・要望に対する鹿屋市の回答

意見・要望等	鹿屋市議会としての回答	鹿屋市（執行機関）の回答
市に手話通訳者の職員を配置してほしい。	ご意見・ご要望として承り市当局へ申し送りました。	平成29年10月から市民課に手話通訳ができる嘱託職員を1名配置しています。
串良のゴミ処分場については昼休みは交代制にすべきではないか。	ご意見・ご要望として承り市当局へ申し送りました。	串良清掃センターは広域事務組合であることから、昼時間の対応など、より利用しやすい体制づくりについて、構成市町による定期的な事務打合せの中で要望していきます。
防災無線が話の途中でよく切れてしまう。早く何とかしてほしい。	ご意見・ご要望として承り市当局へ申し送りました。	各家庭に設置されている戸別受信機の受信状況の悪化又は中継局機器の不具合の可能性があります。地域の特定ができませんので、安全安心課へ御連絡いただければ対応いたします。
サラリーマン分団員が増えているためにいざとなった時に対応が難しい。即対応可能な分団員の確保ができれば分団の数も減らせるのでは。分団OBが消火作業を手伝った場合、公務災害が適用されるのか。	ご意見・ご要望として承り市当局へ申し送りました。	職場が地域から離れている団員や、職業によりすぐに現場に出向けない団員などもいることから、機能別団員（消防署OB・消防団OBなど）の組織の検討などが今後の課題になっているところですが、消防団員以外の協力者も公務災害補償制度の対象となりますが、消防吏員や消防団員からの協力要請を受けた場合などの条件があります。
国民健康保険の広域化に伴って今後どうなるのか。メリット・デメリットについて教えてほしい。	ご意見・ご要望として承り市当局へ申し送りました。	国民健康保険の広域化に伴う主なメリットとしては、 <ul style="list-style-type: none"> ・都道府県が中心的役割を担い、公費負担の拡充、効率的な事業運営の確保等により安定的な財政運営が期待できること 主なデメリットとしては、 <ul style="list-style-type: none"> ・県の運営方針に基づき、一般会計から特別会計への（市の保険税率軽減に資する）法定外繰入金を段階的に解消していく必要があることから、市の保険税率などへの影響が考えられることなどが考えられます。

意見・要望等	鹿屋市議会としての回答	鹿屋市（執行機関）の回答
湯遊ランドが休館しているが、どうなっているのか。	ご意見・ご要望として承り市当局へ申し送りました。	8月16日（水）から11月2日（木）までの79日間営業を停止していましたが、11月3日（金）から営業を再開しています。
市成地区にある登見坂公園の環境美化を行政より委託されている。11ある町内会より各3名ずつ、支所婦人会等の協力をもらい総勢50名ほどで1年に1回作業をしている。ツツジの老朽更新をしたいが、相談はどこにすればよいか。予算を割いてもらうことはできないか。	ご意見・ご要望として承り市当局へ申し送りました。	登見の丘公園は、輝北うわば公園の一つとして、指定管理者により管理を行っています。御要望のツツジについては、「植栽したものではなく、自然生息しているものであること」や「斜面地で危険であり、専門業者でも管理が難しいこと」から新規に植栽を行うことは予定しておりませんが、指定管理者とも協議を行いながら適正な管理が行えるよう努めます。
平和公園の指定管理状況がずさんである。	ご意見・ご要望として承り市当局へ申し送りました。	公園利用者が快適に利用できるような管理に努めるよう、指定管理者に指導等を行います。
看護学校から新生町に抜ける道路の歩道や路側線を要望する。	ご意見・ご要望として承り市当局へ申し送りました。	当該箇所については、一旦停止の設置、横断歩道の塗り直し、速度規制の設置等、公安委員会へ上申しているところです。 その他、ドライバーへの注意喚起を促す路面標示等につきましても、必要に応じて設置したいと考えています。 なお、当該箇所を通学路としている児童、生徒に対しては、注意喚起を行ない、学校に対しても安全指導を徹底するよう指導します。
串良商業から細山田へ抜ける県道、高速道路へのアクセス道路として通行量が増えている。また、トラクターの大型化によって道路が狭くなった。早期改善を。	ご意見・ご要望として承り市当局へ申し送りました。	県道高隈串良線の整備については、平成27年度から下高隈町の笠之原土地改良区付近の延長400m区間について事業に着手しています。 現在、測量設計が完了し、用地買収等を行っており、事業完了は平成32年度の予定です。 また、未整備区間についても、機会あるごとに県に対して要望を行っているところです。

意見・要望等	鹿屋市議会としての回答	鹿屋市（執行機関）の回答
<p>桜ヶ丘市営住宅の事業費はどのくらいかかるのか。30年間の指定管理として行うとあるがいくらなのか。民間より安く提供して成り立つのか。リナシティと同じ運命になるのではないのか。30年間満室という前提で計算されているのではないのか。民間の一括借上げも一部破綻している。会社がこけた時どうするのか。</p>	<p>ご意見・ご要望として承り市当局へ申し送りました。</p>	<p>桜ヶ丘子育て支援住宅の事業費については、1,032,151,621円（うち指定管理料257,038,920円）です。</p> <p>この事業費のうち、建設費等について国からの補助があるため、民間の家賃相場より安く提供できることになっており、30年間の収支計画においても、約9割の入居を前提として計算しているところです。</p> <p>さらに、事業者の(株)OKOYASU BASEは、他の事業は行わず、今回のPFI事業のみを行う特別目的会社であるため、破綻する危険性は少ないと考えています。</p>
<p>岡崎市営住宅で改装した後に空き家となっても貸さない。条件付きでも貸してほしい人がいる。無駄ではないか。何故貸さないのか。</p>	<p>ご意見・ご要望として承り市当局へ申し送りました。</p>	<p>当該住宅は、昭和43、44、46年度に建設されており、鉄筋の腐食でコンクリートが爆裂するなど老朽化が著しく進んでいます。また、トイレも汲み取りで衛生的にも好ましくないため、現在は政策空き家として入居を制限しているところです。</p> <p>ただし、火災による被災者等については、一時的な入居を認めています。</p>
<p>吾平第2水源地が約1年半稼動していない。市民環境委員会や決算委員会などで現地調査など議会で検討したことはあるのか。飲料水が汚染されているのが議会で報告ないのがおかしい。</p>	<p>ご意見・ご要望として承り市当局へ申し送りました。</p>	<p>平成29年12月7日に議会の市民環境委員会において経過を報告し、同日の午後、吾平地区町内会連絡協議会においても、経過を報告したところです。</p>
<p>古江バイパスの花岡町の交差点の危険を教育委員会及び学校は認識しているが、主管課は認識しているか。</p>	<p>ご意見・ご要望として承り市当局へ申し送りました。</p>	<p>本交差点については、平成27年に出合頭での事故が1件、平成28年に追突事故が1件発生している状況です。</p> <p>現在、地元町内会及び駐在所からの要望等の声はありませんが、交通量や事故状況などを注視し、必要に応じ、交通安全対策を講じたいと考えています。</p>